Nous vîmes sur la gauche la compagnie de messieurs les chevaliers de la ville de Châlillon. Elle est formée de dix chevaliers, qui ont pour capitaine M. Morel, lieutenant, M. de Lorme, porte-étendart, M. Bressau, et major M. Commerson; messieurs les chanoines Morel et Blondelas en sont les aumôniers. L'uniforme de cette compagnie est d'un camelot écarlale doublé de blanc, les vestes de basin blanc, les chapeaux bordés d'un galon en argent mousquetaire, la cocarde blanche. Leur étendart est carré, écartelé d'azur et de gueules à la croix pleine de Savoie, les armes d'Orléans brochant sur le tout.

Nous entrâmes ensuite dans le logement de messieurs les chevaliers de Villefranche, qui y sont campés au nombre de quatorze. M. Mignot (de Bussy), lientenant-général du présidial, en est le capitaine; mais, absent pour les affaires de sa charge, monsieur le conseiller de Bussière en fait les fonctions, comme lieutenant; M. Jacquet est porte-étendart, et M. l'abbé de Belair, première dignité du Chapitre, en est l'aumônier. Les habits de messieurs les chevaliers sont faits d'une étoffe d'Angleterre d'un gris clair, doublés d'un gros de Tours bleu-céleste, les vestes du môme gros de Tours, doublées de taffetas blanc, tout l'habit à boutons d'or tret, les chapeaux bordés d'un galon d'or mousquetaire, les cocardes de rubrans mélangés de raies, bleu, violet et blanc; l'élendart est carré, de damas violet, bordé et brodé en or, avec les armes de la ville.

De là, nous fûmes au logement de messieurs les chevaliers de la ville de Beaujeu, qui nous accueillirent gracieusement. Leur compagnie est de seize chevaliers. M. le marquis des Prés en est le capitaine, M. de Pougelon est lieutenant, M. de la Combe étendart, M. Pressavin major, et M. l'abbé de Pougelon, théologal de Beaujeu, en est l'aumônier. L'uniforme de messieurs les chevaliers est magnifique: leurs habits sont